
 

 

ATA DA REUNIÃO – CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DA CIDADE DE SALTO/SP. 

 

AOS SEIS DIAS DO MÊS DE ABRIL DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, 

ÀS DEZOITO HORAS, NA ESCOLA ALDEIA CURUMIM SITA À RUA 

MARECHAL DEODORO Nº291, REUNIRAM-SE PÓS NOTIFICAÇÃO DO 

PRESIDENTE SENHOR RODRIGO LUCAS DE OLIVEIRA E MEMBROS 

CONSELHEIROS ELEITOS EM UMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

ANTERIOR, INICIOU-SE O PRESENTE PELO SENHOR PRESIDENTE 

RODRIGO LUCAS DE OLIVEIRA, AGRADECENDO A PRESENÇA DE 

TODOS OS MEMBROS E CONVIDADOS. O PRESIDENTE SEGUIU O 

REGIMENTO COM A ORDEM DO DIA COMUNICANDO AOS PRESENTES 

QUE O DECRETO FOI PUBLICADO NO DIA 01 DE ABRIL PREENCHENDO 

TODO O CORPO DO CONSELHO, PORÉM SERÁ FEITO UMA ERRATA, 

POIS O NOME DA VICE-PRESIDENTE E SECRETÁRIA SAIU EM NOME DE 

ROSANA HORCHUTZ E O CORRETO É EVELISE ASSUNTA PADOVANI. OS 

MEMBROS DO LEGISLATIVO E PAIS DE CRECHE NÃO CONSTAM NA LEI 

MUNICIPAL 2655/2005, PORTANTO EM ATENDIMENTO A LEI NÃO FARÁ 

PARTE COMO MEMBROS, PORÉM O CONSELHO É PÚBLICO E ESTÁ 

ABERTO A QUALQUER CIDADÃO SER OUVINTE E EXPRESSAR SUA 

OPINIÃO SEM DIREITO AO VOTO. O PRESIDENTE INFORMOU QUE SE 

REUNIU COM A CHEFE DE GABINETE DA SECRETARIA DA EDUCAÇÃO 

FERNANDA BARBUTTO, E TROUXE A INFORMAÇÃO SOBRE O EQUÍVOCO 

DA VICE PRESIDENCIA QUE ELEITO DEMOCRATICAMENTE A 

REPRESENTANTE SUPLENTE DAS ESCOLAS ESTADUAIS EVELISE 

ASSUNTA PADOVANI  MONTEIRO, NO REGISTRO DOS MEMBROS 

ESTAVA A SUPLENTE DE REPRESENTANTE DE PROFESSORES DE 

ENSINO FUNDAMENTAL DO MUNICIPIO MARIA TERESA PUCINELLI 

MARINHO LESCANO. MAS TUDO FOI RESOLVIDO E O DECRETO 

PUBLICADO DE ACORDO COM A ELEIÇÃO REALIZADA EM 23 DE 



FEVEREIRO DE 2017. A CONSELHEIRA PAULA FRANCISCO MENCIONOU 

SOBRE OS PROBLEMAS NO CURRÍCULO DA EDUCAÇÃO INFANTIL E 

ELAINE APARECIDA LIMA COMENTOU SOBRE OS PROBLEMAS DAS 

CRECHES, ALGUNS CONSELHEIROS MENCIONARAM OUTROS CASOS. O 

PRESIDENTE DISSE QUE O ASSUNTO SERÁ DISCUTIDO NAS PROXIMAS 

REUNIÕES E JUNTO AO CONSELHO RETOMAR O TEMA EM QUESTÃO, 

POIS PARA A PRÓXIMA REUNIÃO FAREMOS O ACOMPANHAMENTO DO 

PLANO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. O VEREADOR EDEMILSON SANTOS 

DEU UMA SUGESTÃO DE CONVIDAR OS DIRETORES E O COMANDANTE 

DA POLICIA MILITAR E GUARDA MUNICIPAL, SOBRE A SEGURANÇA DA 

E.J.A. A CONSELHEIRA RITA DINIZ DISSE QUE EM BREVE COMEÇA AS 

INSCRIÇÕES DA E.J.A. E SE INICIA A PREOCUPAÇÃO COM 

FECHAMENTO DE SALAS DE AULA PELA SECRETARIA, PREJUDICANDO 

ALUNOS E PROFESSORES. O PRESIDENTE FARÁ UMA REUNIÃO COM A 

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO E PEDIR UM LEVANTAMENTO DO NÚMERO 

DE ALUNOS DA CRECHE, LISTA DE ESPERA E A QUANTIDADE DE 

MATRÍCULAS DA E.J.A. E QUANTOS ALUNOS FREQUENTES. O 

PROFESSOR E CONSELHEIRO ADEMIR DISSE QUE NA GESTÃO 

ANTERIOR A SECRETÁRIA MILTA FEZ UMA REUNIÃO COM OS 

INTERESSADOS EM SE MATRICULAR NA E.J.A., PORÉM AQUELE QUE 

NÃO PARTICPOU DA REUNIÃO NÃO SERIA MATRICULADOS. ELE TEVE 

QUE DISPENSAR TRINTA ALUNOS DE UMA SALA POR ORDEM DA 

SECRETÁRIA. A PROFESSORA PAULA FEZ UM COMENTÁRIO SOBRE OS 

IMPACTOS DA TECNOLOGIA, NA VIDA DOS TRABALHADORES SE CADA 

VEZ MAIS ELE NÃO SE CAPACITAR PARA O MUNDO ATUAL. O ASSUNTO 

DA E.J.A. RETORNARÁ COMO PAUTA NA REUNIÃO DE MAIO DEPOIS QUE 

O PRESIDENTE TROUXER AS INFORMAÇÕES SOBRE O TEMA, JUNTO 

COM O SECRETARIO DE EDUCAÇÃO E A DIRETORA DO 

DEPARTAMENTO PEDAGÓGICO. Finalizou a reunião o senhor presidente 

agradecendo a todos os presentes, precisamente às 19:45. Nada mais. Eu (a) 

EVELIZE ASSUNTA PADOVANI MONTEIRO, secretária, lavrei a presente ata 

a qual será lida e assinada pelos presentes.    

 

José Carlos Grigoletto______________________________ 

Fernanda Cristina de Almeida Barbutto_________________ 

Eliana Aparecida Martins de Medeiros__________________ 

Ana Maria Ribeiro__________________________________ 

Alexandro Batista da Costa___________________________ 

Haroldo Lais Ribeiro Jr.______________________________ 



Elaine Aparecida Lima_______________________________ 

Adriana Carla Moi___________________________________ 

Elaine Carrijo City Vasconcellos________________________ 

Rita de Cássia da Silva Tancredo_______________________ 

Rodrigo Lucas de Oliveira_____________________________ 

Maria Teresa Pucinelli Marinho Lescano__________________ 

Ademir Constante de Melo_____________________________ 

Ivone Aparecida Barbosa______________________________ 

Paula Carolina Coppe Valle____________________________ 

Márcio Antonio Julianni Jr._____________________________ 

Gilson Mazzi________________________________________ 

Alzir Modesto da Silva Filho____________________________ 

Emilia Lopes Borba___________________________________ 

Camila Pereira de Souza Santos_________________________ 

Rita Leite Diniz_______________________________________ 

Marli Aparecida Capoia Brassarotti________________________ 

Rosana Horschutz_____________________________________ 

Evelise Assunta Padovani Monteiro________________________ 

Paula Francisco Ourique de Carvalho Baldi__________________ 

Acassia Regina da Silva_________________________________ 

Convidados 

Cicero Landim _____________________ 

Divaldo Aparecido dos Santos_________ 

Edemilson Pereira dos Santos_________ 


